

MAGAZINE

Laurent Jacquet, le roi des chantiers

Plus qu'une simple émission de décoration, *Mission travaux : Ma maison est un chantier*, à suivre à 21 h 10 sur M6, a pour ambition d'apprendre aux Français à bricoler par eux-mêmes. Laurent Jacquet, le présentateur, nous en dit plus.

PROPOS RECUEILLIS PAR SARAH BARBIER

Avec les confinements répétés et l'essor du télétravail, les Français peaufinent de plus en plus leur cocon. Laurent Jacquet, artisan et animateur de *Mission travaux : Ma maison est un chantier*, à découvrir ce soir sur M6, apporte son aide aux familles submergées par les travaux, et les forme pour en faire de vrais pros du bricolage ! Rencontre.

QUEL EST LE CONCEPT DE L'ÉMISSION ?

On vient en aide à des personnes qui sont déjà rentrées dans une démarche de travaux, mais qui ne sont pas arrivées au bout de leur projet. On ne se contente pas de venir et de leur dire « partez pour une semaine et on vous fait la maison de vos rêves ». Ce qui nous intéresse, c'est de pouvoir comprendre ce qu'il s'est passé, pourquoi ils ont perdu leurs motivations, quel budget il leur reste, quels outils ils ont, etc. En fonction de leurs



Laurent Jacquet nous délivre ses conseils en matière de travaux, ce soir sur M6.

réponses et de leurs besoins, on les aide à refaire une ou deux pièces. Le but étant de les impliquer un maximum et de leur donner les bons conseils, afin qu'ils soient reboostés et finissent leur projet seuls.

D'OU VOUS VIENDE CETTE PASSION POUR LE BRICOLAGE ?

Comme Obélix, je suis tombé dedans quand j'étais petit. J'ai commencé

très jeune pour m'amuser. Rapidement, je me suis rendu compte que l'école, ce n'était pas pour moi et que je m'épanouissais vraiment en travaillant avec mes mains. Mon père a alors contacté un plombier, qui m'a pris sous son aile. Je suis tombé sur une personne qui m'en a fait baver, mais m'a aussi énormément appris. Ma passion vient de là.

EN 2020, LE BUDGET ANNUEL MÉDIAN TRAVAUX/BRICOLAGE/RÉNOVATION DES FRANÇAIS A AUGMENTÉ DE 50 %, COMMENT L'EXPLIQUEZ-VOUS ?

L'une des principales raisons, c'est le confinement. Les gens se sont mis à avoir plus de temps et à être davantage chez eux. Toutes les conditions étaient réunies pour se mettre à bricoler, jardiner ou cuisiner. Je pense aussi qu'ils ont eu envie de revenir aux fondamentaux en faisant quelque chose de leurs mains. Il n'y a rien de plus valorisant que de fabriquer quelque chose par soi-même.

PENSEZ-VOUS QUE CETTE TENDANCE VASE POURSUIVRE ?

Elle va sûrement se modérer, mais je pense qu'elle va continuer. Le souci avec le bricolage, c'est le temps. Quand on démarre un projet, il faut savoir se rendre disponible. C'est ce qui risque de freiner certaines personnes. Mais quand on commence et que ça nous plaît vraiment, rares sont ceux à abandonner. ■